
9 Pièces

275 m²

Réf. 85692179

4 400 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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À quelques minutes des plages et du centre de Saint-Tropez, cette villa

d'architecte  de  275  m²  offre  un  cadre  de  vie  privilégié.  Son  séjour

traversant  et  lumineux  s'ouvre  sur  une  grande  terrasse,  prolongeant

l'espace  de  vie  vers  l'extérieur.  La  cuisine  équipée,  fonctionnelle  et

élégante,  complète  cet  ensemble.  Avec  7  chambres  en  suite,  dont

certaines  avec  vue  mer,  chacun  profite  de  confort  et  d'intimité.  À

l'extérieur, un grand garage, un jardin paysagé et une piscine viennent

agrémenter la propriété. « Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Just  minutes  from  the  beaches  and  center  of  Saint-Tropez,  this  275  m²

architect-designed villa offers a privileged living environment.The bright,  open-plan

living  room  opens  onto  a  large  terrace,  extending  the  living  space  outwards.  A

functional  and  elegant  fitted  kitchen  completes  the  ensemble.With  7  en  suite

bedrooms,  some with  sea  views,  everyone  enjoys  comfort  and  privacy.Outside,  a

large  garage,  landscaped  garden  and  swimming  pool  enhance  the

property.“Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr ”Property ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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